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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO 1 
DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 
FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). --------------------- 3 
Aos dezesseis dias de fevereiro de dois mil e vinte e dois, quarta-feira, às oito horas e cinco 4 
minutos, e de modo remoto, realizou-se a Segunda Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e 5 
dois do Decen, no CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe deste departamento, professor Glaydson 6 
Francisco Barros de Oliveira. Estiveram presentes, virtualmente, os docentes: Aline Mara Maia 7 
Bessa, Antônio de Pádua Farias de Souza Filho, Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de 8 
Sousa, Francisco Ernandes Matos Costa, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Jose 9 
Wagner Cavalcanti Silva, Josenildo Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, Kytéria 10 
Sabina Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Paulo Henrique das Chagas Silva, 11 
Ricardo Paulo Fonseca Melo, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly 12 
Santos Carmo e Thatyara Freire de Souza. Constatado o quórum, o presidente saudou a todos 13 
e deu início a reunião. Não teve justificativa de ausência. O presidente colocou a seguinte pauta 14 
para apreciação: primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 8ª Reunião Ordinária 15 
de 2021 do Decen; segundo ponto: Aprovação dos Relatórios Individuais dos Docentes do 16 
Decen relativos ao semestre 2021.1; terceiro ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 2ª 17 
Reunião Ordinária de 2022 no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; quinto 18 
ponto: Informes, comunicações e outras ocorrências. O presidente comentou sobre os pedidos 19 
de inclusão de pontos de pauta que foram encaminhados no e-mail da convocação. Uma das 20 
solicitações de inclusão foi o da professora Sanderlir Silva Dias de um ponto de pauta sobre a 21 
homologação ad referendum das turmas de "Laboratório de Mecânica Clássica" e de 22 
"Laboratório de Química Geral". A presidência informou que foi anexado no e-mail da 23 
convocação a ata da Quarta Reunião Extraordinária de dois mil e vinte e dois do Decen. Os 24 
docentes Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo e José Wagner Cavalcanti Silva, sendo este 25 
professor do Decen, pediram, via e-mail, a inserção de um ponto sobre um projeto de 26 
extensão. O professor Antonio Diego Silva Farias disse ter notado que na convocação não está 27 
anexada a ata da Oitava Reunião Ordinária de dois mil e vinte e um do departamento, o 28 
professor sugeriu a retirada desta ata e a inclusão da ata da Quarta Reunião Extraordinária de 29 
dois mil e vinte e dois do Decen. Primeiramente foi votada as sugestões do professor Antonio 30 
Diego Silva Farias de retirada e inserção de ata. Aprovada por unanimidade. Em seguida, o 31 
presidente colocou em votação a proposta da professora Sanderlir Silva Dias. Aprovada por 32 
unanimidade. Foi também votada a solicitação dos professores Francisco Carlos Gurgel da Silva 33 
Segundo e José Wagner Cavalcanti Silva. Aprovado de forma unânime. O presidente da reunião 34 
colocou em votação a pauta com as modificações acatadas. Aprovada por unanimidade a nova 35 
pauta que ficou na seguinte forma: primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 4ª 36 
Reunião Extraordinária de 2022 do Decen; segundo ponto: Homologação ad referendum das 37 
turmas de "Laboratório de Mecânica Clássica" e de "Laboratório de Química Geral" criadas 38 
durante o período de matrícula para o semestre 2021.2; terceiro ponto: Aprovação do projeto 39 
de extensão Curso de Instalações Elétricas, coordenado pelo professor Francisco Carlos Gurgel 40 
da Silva Segundo, com participação do professor José Wagner Cavalcanti Silva; quarto ponto: 41 
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Aprovação dos Relatórios Individuais dos Docentes do Decen relativos ao semestre 2021.1; 42 
quinto ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 2ª Reunião Ordinária de 2022 no Conselho 43 
do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; sexto ponto: Informes, comunicações e outras 44 
ocorrências. O presidente abriu para apreciação e deliberação o primeiro ponto a respeito da 45 
ata da Quarta Reunião Extraordinária do ano de dois mil e vinte e dois deste departamento. O 46 
professor Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza solicitou a correção de seu nome. Sem 47 
mais sugestões, a assembleia votou e a aprovou por catorze votos a favor e duas abstenções. O 48 
segundo ponto sobre a homologação ad referendum das turmas de "Laboratório de Mecânica 49 
Clássica" e de "Laboratório de Química Geral" criadas durante o período de matrícula para o 50 
semestre 2021.2. O presidente colocou o ponto em votação. Aprovado por unanimidade. 51 
Terceiro ponto: Aprovação do projeto de extensão Curso de Instalações Elétricas, coordenado 52 
pelo professor Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, com participação do professor José 53 
Wagner Cavalcanti Silva. O presidente levantou uma observação de que é necessário 54 
contemplar o discente no cadastro do projeto. Em votação, o projeto foi aprovado, 55 
condicionado a inserção do nome do discente, por unanimidade. O quarto ponto foi sobre a 56 
aprovação dos Relatórios Individuais dos Docentes (RID) do Decen relativos ao semestre 57 
2021.1. O presidente disse que levará às Pró-Reitorias de Graduação e de Gestão de Pessoas 58 
(Prograd/Progepe) o questionamento se é necessário cadastrar os Planos e Relatórios 59 
Individual Docente antigos. O professor Antonio Diego Silva Farias sugeriu que fosse feito uma 60 
pasta destinada a receber os documentos da reunião e compartilhada pelos membros do 61 
departamento. Em votação o ponto com a sugestão do professor acima citado. Aprovado por 62 
unanimidade. Quinto ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 2ª Reunião Ordinária de 63 
2022 no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. Neste ponto de pauta foram 64 
discutidos ponto a ponto. O professor Antonio Diego Silva Farias informou que há uma 65 
solicitação do Departamento de Engenharias e Tecnologia (Detec) para inclusão de ponto de 66 
pauta nessa reunião do CC. O presidente disse que há também pedido de outras inclusões de 67 
ponto. Em votação as inclusões de ponto. Aprovadas por treze votos a favor e três abstenções. 68 
O presidente colocou em discussão o primeiro ponto sobre a ata da Segunda Reunião 69 
Extraordinária de dois mil e vinte e dois do CC/CMPF. Aprovada por seis votos favoráveis e oito 70 
abstenções. A próxima pauta da reunião do CC discutida foi a que o Detec sugeriu para ser 71 
incluída. O ponto foi sobre apreciação e deliberação do pedido de aproveitamento de concurso 72 
público formulado por Bárbara Barbosa Tsuyuguchi, de acordo com o processo Nº 73 
23091.014983/2021-39 para a vaga decorrente de remoção do docente Alisson Gadelha de 74 
Medeiros. O presidente pôs em votação este ponto, ficando aprovado por oito votos a favor 75 
com oito abstenções. Aberto para discussão o ponto sobre a próxima reunião do Conselho 76 
Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe). Em votação o segundo ponto sobre 77 
apreciação e deliberação de processo de redistribuição. A assembleia decidiu por treze votos 78 
contra três, em se abster deste ponto. O terceiro ponto analisado foi sobre pedido de 79 
reingresso. A assembleia também decidiu, por unanimidade, na abstenção. Sobre o ponto 80 
quatro da reunião do Consepe, que tratará a respeito da criação de Grupo de Trabalho para 81 
revisão e consolidação dos atos normativos, a assembleia deliberou ser favorável a este ponto 82 
por oito votos a favor e sete abstenções. O quinto ponto foi sobre o cumprimento e/ou 83 
descumprimento dos artigos 4º e 5º da Resolução nº 62, de 6 de dezembro de 2021, do 84 
Consepe, no caso de docentes e técnicos-administrativos, conforme Memorando Eletrônico nº 85 
544/2021 – Progepe. O presidente informou que neste ponto há vários documentos de diversas 86 
instancias a respeito da exigência da comprovação do cartão de vacina pelos servidores da 87 
instituição. O presidente colocou em votação se a assembleia é favorável ao cumprimento dos 88 
artigos quarto e quinto que estão dispostos na redação do quinto ponto de pauta da 89 
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convocação da próxima reunião do Consepe. Aprovada esta proposição por unanimidade. O 90 
presidente aproveitou e destacou que foram levantadas algumas lacunas pelos professores 91 
Antonio Diego Silva Farias e Sharon Dantas da Cunha. O presidente encaminhou o seguinte: a 92 
fiscalização vai ser realizada de qual maneira? Não caberia ao Conselho Superior Universitário 93 
9Consuni) decidir? Seria importante discutir a logística sobre o controle de acesso. Pois há 94 
dificuldades de colocar em prática a fiscalização. Sobre informes e outras ocorrências, tanto da 95 
reunião do Consepe quanto o da reunião do CC, não tiveram discussões. Portanto, vencido o 96 
ponto de pauta sobre a convocação da próxima reunião do CC/CMPF, o presidente abriu o 97 
sexto ponto com os informes, comunicações e outras ocorrências da pauta desta assembleia 98 
departamental. O professor Francisco Ernandes Matos Costa perguntou sobre o piso do bloco 99 
dos professores, o presidente disse que estão em fase de preparação do piso para colocarem as 100 
lajotas. Após algumas discussões, e nada mais a tratar, o presidente, agradeceu a presença de 101 
todos e declarou encerrada a reunião, às dez horas e trinta e cinco minutos, para a qual eu, 102 
George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que, após ser lida e 103 
aprovada, dato, assino e será referendada pelo presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 104 
Aprovada em: três de março de dois mil e vinte e dois (03/03/2022). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 105 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 106 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 107 


